

ABSTRAK

Firdaus, Richa. 2013. “Teaching Writing Report Text through Students’ Field Experience at Junior High School”. Makalah Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris FBS UNP.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk memaparkan salah satu strategi pengajaran yang dapat digunakan dalam mengajarkan *Report Text* kepada siswa sekolah menengah pertama (SMP). *Students’ Field Experience* mengutamakan konsep belajar yang berfokuskan kepada pengalaman-pengalaman yang dimiliki siswa. Dalam kegiatan ini, siswa diminta untuk mengamati real objek tertentu yang dapat mereka temukan di lapangan pada makalah ini real objek hanya terbatas pada hewan. Objek yang dapat mereka temukan seperti : kucing, anjing, ayam, burung dan lain-lain. Karena keterbatasan objek (hewan) yang dapat ditemukan oleh siswa dilapangan, informasi yang mereka ketahui dari pengalaman mereka selama di luar sekolah pun dapat mereka gunakan dalam kegiatan ini. Dalam penerapan strategi ini, guru membagi siswa dalam kelompok berdasarkan tingkat kemampuan akademiknya. Guru dapat membagi siswa dalam satu kelompok, yang mana terdapat siswa yang berkemampuan akademik tinggi, menengah dan rendah. Biasanya setiap kelompok terdiri dari empat atau lima orang. Setiap kelompok diminta mencatat hasil pengamatan berdasarkan lembar pengamatan / observasi yang diberikan oleh guru selama waktu yang telah ditentukan di luar kelas. Masing-masing anggota kelompok harus bekerja sama di dalam kegiatan ini. Informasi yang ditemukan oleh siswa berdasarkan lembar pengamatan dapat bersumber dari pengalaman pada saat mereka melakukan observasi dilapangan ataupun pengalaman mereka diluar sekolah selama ini. Setelah siswa mendapatkan informasi yang dibutuhkan sebagai ide dalam penulisan report teks, mereka diminta untuk kembali masuk ke dalam kelas dan menyampaikan kembali hasil laporan pengamatan mereka dalam bentuk sebuah paragraph (*Report Text*). Tujuan dari strategi ini agar siswa dapat mengembangkan ide yang ada berdasarkan pengalaman yang telah mereka miliki selama ini dan pengalaman siswa selama melakukan observasi. Penulis berharap makalah ini akan bermanfaat bagi guru Bahasa Inggris dalam pengajaran *Writing Report Text* sehingga proses belajar mengajar mencapai hasil yang maksimal.